



Respaldan diputados morenistas al gobernador Rubén Rocha

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, junto con la bancada de Morena, respaldaron al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

En conferencia, Monreal recordó a la presidenta que cuenta con la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados y agradeció que no haya dejado solos a los sinaloenses y al gobernador en recuperar lo que siempre ha sido Sinaloa.

<https://drive.google.com/file/d/14VRXRjvHd4a4dfeC6KHRA0j-6XF0DuBh/view>